



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk à l'université militaire



Le 25 mai 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, a visité l'université militaire du ministère de la Défense russe. L'archipasteur était accompagné de M. Palacio, du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, et de D. I. Petrovski, du Secrétariat du DREE aux relations interorthodoxes.

Le colonel général V. I. Martchenkov, directeur de l'Université militaire, E. G. Kniazeva, adjoint au Directeur, et l'archiprêtre Dimitri Solonine, aumônier militaire, ont accueilli Mgr Hilarion.

Le métropolite a visité la chapelle Saint-Daniel-de-Moscou, installée à l'intérieur de l'université. Mgr Hilarion y a béni une icône de la Mère de Dieu et des bannières portant l'image de saint Daniel de Moscou, saint patron de la faculté des sciences humaines de cette université.

Ensuite, à la salle de conférences, le métropolite Hilarion a prononcé une conférence devant la direction, les enseignants et les étudiants. Il a ensuite répondu aux nombreuses questions de l'auditoire.

La conférence a été suivie de la signature d'une convention de coopération entre l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode et l'Université militaire.

Le métropolite Hilarion a offert à l'université une icône de saint Alexandre Nevski, ainsi qu'un exemplaire de ses ouvrages, y compris les deux tomes de son *Orthodoxie*.

Le colonel général V. I. Martchenkov a offert à Mgr Hilarion un album consacré au 95^e anniversaire de l'université.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49477/>